



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

établissements d'accueil

Question écrite n° 73049

Texte de la question

M. Laurent Wauquiez interroge Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes afin de savoir ce que compte faire le Gouvernement pour que la fonction publique hospitalière reconnaisse le diplôme d'État de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport spécialisé. En effet, de nombreuses personnes titulaires de ce diplôme et travaillant dans des maisons de retraite ou dans des EHPAD publics attendent la reconnaissance de leur diplôme pour exercer pleinement leurs fonctions d'animation auprès des personnes âgées et, ainsi, voir leur statut reconnu. Il la remercie de toutes les précisions qu'elle apportera à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Wauquiez](#)

Circonscription : Haute-Loire (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73049

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Sports

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [27 janvier 2015](#), page 478

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)